

Unsere Empfehlung - kauft regional!

Die neue Internetplattform für den regionalen Einkauf die während der Covid 19-Pandemie einen Lieferservice, einen Hol- und Bringservice oder einen Mitnahmeservice anbieten

Roland Bamberger aus Obertrum bei Salzburg will mit einer neuen Internetplattform die Suche nach regionalen Anbietern vereinfachen. Unter www.kaufregional.at können sich alle Unternehmen kostenlos eintragen, die ihre regionalen Produkte im Internet anbieten oder Liefer- oder Abholdienste eingerichtet haben. Bamberger will mit der neuen österreichweiten Plattform Menschen vor allem in der derzeitigen Krise dazu motivieren, Einkäufe bei regionalen Geschäften und kleinen Handwerksbetrieben zu tätigen.

Salzburg schmeckt

Jeder Nahversorger ist jetzt wichtig. Auch Salzburger Bauernmärkte und Hofläden haben geöffnet. Alle Informationen und aktuelle Öffnungszeiten findet ihr unter: www.salzburgschmeckt.at

Salzburgs Bio-Betriebe jetzt mit speziellem Service

Die bäuerlichen Nahversorger von Bio Austria sind in allen Bezirken Salzburgs zu Hause. Sie versorgen Menschen mit qualitätvollen Bio-Lebensmitteln, die nach hohen Produktionsstandards des Bio-Verbands erzeugt werden. Die derzeitige Situation wirkt sich auf die Einkaufsgewohnheiten vieler Menschen aus und bringt stärkere Nachfragen nach kontaktlosem und kontaktarmen Verkauf. Viele Höfe von Bio Austria haben ein Selbstbedienungsangebot mit SB-Läden oder Automaten. Viele halten ihre Hofläden an zusätzlichen Tagen geöffnet, bringen Lebensmittel zu Personen, die gerade in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt sind, oder schaffen zusätzliche Einkaufsmöglichkeit.

Interessierete finden auf www.bio-austria.at/salzburg folgende Infos:

- alle Angebote des kontaktlosen Bio-Einkaufs sowie
- zusätzliche Angebote während der COVID-19-Maßnahmen (laufende Ergänzung)